

MARCHÉS Les initiatives strasbourgeoises pour envisager Noël autrement fleurissent en plein hiver

Les « Off » s'offrent à Noël

Gilles Varela

Les initiatives strasbourgeoises qui proposent d'envisager autrement les marchés de Noël fleurissent en plein hiver. C'est d'ailleurs dans cet esprit que l'association Art Puissance Art, dans le quartier de la Meinau, relance sa « Trêve de Noël artistique » à l'espace Colod'art.

L'occasion de rassembler

L'association organise la troisième édition d'un marché de Noël « alternatif », baptisé Fées d'Hiver. Amusant jeu de mots, surprenantes propositions : les membres de l'association se démènent pour que touristes et Strasbourgeois quittent un temps la place Kléber et son grand sapin pour venir du côté de la Meinau découvrir un autre monde, « fait de rencontres et de partages », assure Julie-Anne Weber, une des membres fondatrices de l'association. Pas moins d'une quin-

zaine d'exposants vont pendant les deux week-ends de l'Avent proposer, dans une ancienne usine qui accueille toute l'année des ateliers d'artistes mais aussi une entreprise du bâtiment, des expositions, des animations, un marché avec des créations locales. L'événement « rassemble exclusivement des artistes et des créatrices féminines, mais il ne faut y voir aucun sectarisme », plaisantent les organisateurs. « Ce marché de Noël est avant tout un prétexte pour rassembler des gens qui ne se verraient pas autrement », assure Nathalie Noulette, membre de Art Puissance Art. Si Fées d'hiver est en journée un rassemblement familial, avec entre autres des ateliers pour les enfants, il sera également ouvert en soirée à un public plus adulte, avec des performances, et des concerts de plus d'une trentaine d'artistes. « Toute l'ambiance transpire Noël et les gens seront à l'abri des intempéries, promet Julie-Anne



Art Puissance Art

Préparatifs à l'espace Colod'art, 28 rue du Maréchal Lefèbvre à la Meinau.

Weber. Ils viennent à nous facilement lors des journées ateliers ouverts. Mais lors de Noël, c'est plus difficile de se dire qu'il faut sortir du centre-ville pour profiter de la magie des fêtes de fin d'année », explique Julie-Anne Weber. L'événement a pourtant déjà attiré près de 2 000 visiteurs l'an passé à la Meinau. ■

Le « Off » du centre

Les nouvelles économies seront à l'honneur place Grimmeissen à Strasbourg. Des chalets mais aussi des containers et un dôme accueilleront des débats et des conférences pendant les fêtes.

STATIONNEMENT

Aux Halles, 1200 places à vendre

La politique globale des mobilités de la ville et les économies nécessaires en ces temps difficiles ont eu raison des parkings du Marais Vert (P1) et Sébastopol (P2). Ceux-ci comptent 1315 places dont 1160 appartiennent à la ville qui souhaite les mettre en vente. Le point sera débattu ce lundi au conseil municipal.

Les deux infrastructures datant des années 1970 ne sont plus très engageantes. Sous-utilisés selon l'adjointe au maire en charge du stationnement Anne-Pernelle Richardot, les deux parkings nécessitent des travaux d'embellissement conséquents évalués entre deux et cinq millions d'euros.

La ville garde le P3

Selon la municipalité, ces parkings « répondent prioritairement aux besoins de l'activité du centre commercial, des tours de logements et des bureaux ». La vente a pour objectif « de continuer de répondre à l'activité commerciale sans avoir à subir le coût de la réhabilitation, a précisé Anne-Pernelle Richardot, ajoutant avoir le souci « qu'ils restent accessibles aux clients et que l'offre de stationnement puisse être maintenue à

proximité de l'hypercentre ». C'est pourquoi la ville compte garder le parking P3, à proximité immédiate, dont les importants travaux de réhabilitation nécessaires seront financés par la vente des parkings P1 et P2. Et pour prévenir toute inquiétude d'augmentation de tarif une fois les parkings privatisés, le maire Roland Ries a souligné que le maintien des tarifs dans le parking P3 d'une capacité de 1 270 places « servirait de régulateur ». ■

G. V.



G. Varela / 20 Minutes (Archives)

L'entrée du parking Marais Vert (P1).

STRASBOURG



Sur Facebook :
fb.com/
20MinutesStrasbourg



Sur Twitter :
@20minutesstras



Sur Instagram :
@20minutesstrasbourg

Tous les jours,
suivez et réagissez
à l'actualité
de votre
région sur
les réseaux
sociaux



20 SECONDES

JUSTICE

Nouvelle audience pour l'avenir de Sotralentz

Placée en redressement judiciaire, l'entreprise de métallurgie Sotralentz (qui compte 730 salariés entre l'Alsace et la Moselle) connaîtra une nouvelle audience ce lundi au tribunal de grande instance de Strasbourg. Entre l'état de sa trésorerie et la situation des différents repreneurs déclarés, la justice devrait ainsi statuer sur son sort.

NUMÉRIQUE

Une appli pour payer son parcètre à distance

Mise à disposition des Strasbourgeois à partir du 1^{er} décembre, l'application Whoosh! permettra désormais d'acheter le ticket de sa place de stationnement en ville avec son smartphone ou même son ordinateur.